
令和３年２月２４日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨）

（報 告）

ア 令和３年度発達支援学級新設予定校について（教育総務課、指導課）

 ※教育総務課 就学支援担当課長から資料に基づき説明

（黒栁委員）昨年度と比較して、小・中学校ともに発達支援学級の設置校数・設置率が、

進んでいる。発達支援学級は、本当になくてはならないところになっているので、今回

のように増やしていただけることは本当にありがたい。知的障害学級に限らず、自閉

症・情緒学級についても、特に小学校でニーズが増加していると思うので、要望として、

今後も、自閉症・情緒学級の設置校数を増やしていただきたい。 

非公開

イ 令和３年度浜松市立小学校及び中学校の学級編制の基準について（教職員課）

 ※教職員課長から資料に基づき説明

（意見無し）

ウ 令和３年度浜松市立小学校及び中学校の学級編制基準日について（教職員課）

 ※教職員課長から資料に基づき説明

（意見無し）


